



Tragödie nur knapp vermieden: Die Kugel eines Jägers trifft das Fahrzeug eines Rentnerehepaars

In Indre-et-Loire ist ein Rentnerehepaar in der Nähe von Tours mit dem Schreck davongekommen. Ein von einem Jäger abgefeuertes Geschoss blieb im Heck ihres Fahrzeugs zwischen dem Tank und den Rückleuchten stecken.

Sehr viel Glück hatten Hélène und Michel. Die beiden Rentner bekamen den Schreck ihres Lebens. Am vergangenen Samstag, dem 30. Oktober, fuhren sie auf einer Departementstraße in Indre-et-Loire, nicht weit von Tours entfernt, als sie einen plötzlichen, scharfen Knall hörten.

Der Rentner stoppte sofort, untersuchte sein Auto und fand heraus, was die Explosion verursacht hatte. Die Kugel eines Jägers hatte die Karosserie zwischen dem Benzintank des Fahrzeugs und einer der Rückleuchten durchschlagen und war im Kofferraum zum Liegen gekommen.

„Ich habe die ganze Nacht kein Auge zugetan“

Das Rentnerehepaar berichtet, dass eine Gruppe von Jägern in der Nähe war. Einer von ihnen, 75 Jahre alt, gab an, er wolle ein Reh schießen. Nach Angaben des Jägers befand sich das Tier auf der anderen Straßenseite. Der Sender France Bleu meldet, dass die Kugel des Jägers an einem Hindernis „abprallte“, bevor sie das Auto traf. Es war Hélène, die vor Ort den Schadensbericht für die Versicherung ausfüllte: „Ich habe den Bericht ausgefüllt, weil der Jäger wie Espenlaub zitterte. Er war sehr erschüttert“, sagte die Rentnerin.

Das Fahrzeug wurde bei einem Mechaniker abgestellt und die Polizei will am 8. November eine Rekonstruktion des Sachverhalts am Ort des Geschehens organisieren. In einem Interview mit France Bleu sagte der Jäger, der anonym bleiben möchte: „Ich habe die ganze Nacht kein Auge zugetan. Am nächsten Tag wurde ich zu einer Jagd eingeladen, aber ich konnte nicht hingehen. Ich weiß nicht, ob ich noch einmal jagen will...“

Die Jagdsaison ist seit fast zwei Monaten eröffnet und wurde in diesem Jahr durch mehrere Unfälle beeinträchtigt. Am Donnerstag, den 4. November, starb ein 67-jähriger Autofahrer: Er war am 30. Oktober in der Nähe von Rennes (Ille-et-Vilaine) von der Kugel eines Jägers getroffen worden. Im Oktober wurde in der Haute-Savoie ein Mann auf einem Spaziergang in der Nähe eines Friedhofs von der Kugel eines Jägers in die Brust getroffen.

Lesen Sie dazu auch: Rennes: Der vom Schuss eines Jägers getroffene Autofahrer ist seinen Verletzungen erlegen